

**JAÇANÃ-TREMembÉ - GABINETE DO SUBPREFEITO**  
**CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/ TREMEMBÉ**  
**ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA REMOTA**

Ao terceiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte as 19h00 foi realizada pela Plataforma Teams, a reunião remota ordinária do Conselho Participativo Municipal do distrito Jaçanã/Tremembé. Presentes: 1) Coordenador: Dogivaldo de Freitas 2) Secretário: Irineu de Castro 3) Conselheira: Catarina do Carmo Praxedes de Souza 4) Conselheiro: Carlos José Marques 5) Conselheiro: Alex José de Oliveira Marchiorato 6) Conselheira: Aytalane Sales de Souza 7) Paulo Alves Garrido Junior 8) Conselheiro: Nielson Fortunato Souza Santos 9) Conselheira: Marina Correia da Silva 10) Conselheiro: Silvio Pereira Silva Ausentes: 1) Conselheiro: Marcelo Oliveira Gomes Convidado: Sr. Robson – Múncipe, Sr. Hélio – Múncipe, Sra. Teresinha-Múncipe Interlocutor da Subprefeitura: Sr. Rosimau Rodrigues O Sr. Rodrigues interlocutor da subprefeitura as 19h00 informa que respeitando a política de privacidade a reunião já está sendo gravada. O Sr. Dogivaldo solicitou a todos 10 minutos de tolerância para que todos possam acessar a reunião. Passado o tempo de tolerância o Sr. Dogivaldo deu início a reunião dando boas vindas ao retorno do Sr. Rodrigues que estava de férias e informando quem esta é a 7ª e última reunião do ano. Sr. Dogivaldo segue a pauta iniciando com as demandas dos múnicipes. Demandas 1 - Sr. Hélio – Inicialmente parabenizou o Conselho Participativo, que o único Conselho que atualmente atua na região, já que o CADES JAÇANÃ não existe mais, e convidou os múnicipes para participarem das eleições que possivelmente acontecerá em janeiro de 2021. Apresentou a demanda sobre manuseio de árvores na região do Horto/Tremembé. As árvores estão sendo suprimidas com concreto em volta da raiz. É necessário remover o concreto em volta da raiz – Foi realizado um protocolo 24029409 em 03/12, o endereço é Rua José da Rocha Viana, 413 – Vila Pedra Branca, esquina com a Rua João Batista Filho. O Sr. Rodrigues solicita passar por e-mail para que seja enviada para Engenheira Agrônoma fazer a avaliação. - Na Av. Abílio Pedro Ramos a via está sem sinalização da divisão das faixas, deixando os carros sem limites podendo causar acidentes 2- Sr. Robson - Substituição de árvore na Rua Manoel Araújo Aragão, 52 - Jd Santo Alberto - Cep 02356-170 - Árvore com risco de queda sobre a casa - Retirada de entulho - Protocolo 2387812 e solicitou 2 placas de advertência e proibição de jogar lixo na Alameda dos Pinheiros, 105 - Tapa Buraco - Asfalto degradado na descida da Viela - Alameda dos Pinheiros - Protocolo: 232572 - Poste em situação de declínio e em frente a uma garagem localizado na Alameda do Pinheiros, 95 - Na Rua Belo Horizonte, 16-fundos - Jd. Vila Nova Galvão - CEP 02380-375 - Tem uma Viela que quando chove esta inunda a casa de duas famílias, inclusive que tem perdido móveis Sr. Rodrigues faz uma observação em função da demanda do Sr. Robson, dizendo que a questão da árvore será avaliada pela engenheira responsável. Quanto as placas de advertência são fáceis a subprefeitura pode fornecer. O Poste é de responsabilidade da Ilume, mas podemos fazer a interlocução. O Sr. Dogivaldo solicitou também mais 4 placas de advertência e proibição de jogar lixo para outros pontos na região. 3 – Sra. Marina - Rua sem CEPS - Alameda das Mangas - Jd Joana Darc e Rua Israel Santana - Jd Fontalis - Rua Israel Santana precisa de colocar Lixeira Coletiva para evitar os lixos nas calçadas - Tapa buraco na Rua Manoel Pereira Rosa, asfalto degradado - Revitalização da calçada na Av Ushikichi Kamiya altura do número 810 é um ponto de descarte de lixo CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMembÉ - Instalação de um ponto de ônibus coberto na Av. Ushikichi Kamiya, altura do número 1.945, em frente ao Sacolão Jd. Fontalis - Instalação de um ponto de ônibus oficial na Rua São Felipe de Neri, altura do número 148. Hoje tem uma árvore com sinalização do ponto. - Na Rua João Carlos de Alexandria na altura do número 46 tem calçada que está obstruída com terra devida as chuvas, inclusive com entupimento do bueiro - Escadão da Rua Girassol, devido às chuvas, houve

deslizamento obstruindo a passagem da comunidade. Sr. Rodrigues faz algumas observações com relação as demandas da Sra. Marina dizendo que quanto as colocações da lixeira é precisa uma ofício do CPM JT para que se possa fazer a interlocução com a empresa Loga. 4 - Sr. Silvio - Faz uma pergunta ao Sr. Rodrigues, se estas demandas (calçada, ponto de ônibus, poda de arvores, etc.) a prefeitura não tem nada a haver com isso quando o munícipe abre a solicitação e vai para o órgão competente e a prefeitura não faz nada? O Sr. Rodrigues diz que a subprefeitura distribui para as áreas competentes os serviços e o que não é de responsabilidade da subprefeitura, ou seja, de outras empresas parcerias, mas fazem a interlocução para realização da solicitação. O Sr. Silvio comenta que a funcionária Alexandra do SPLimpa foi ameaçada de morte por munícipes da região, inclusive não sei se o Senhor sabe desta situação, mas eu tinha uma entrevista com o Sr. Rodrigo e acho que o Sr. Hélio e ele não querem me atender. O Sr. Rodrigues informa que vai verificar, pois como estava de férias não estava a par do assunto vou me inteirar e darei um retorno. O Sr. Silvio diz que quem fez esta ponte foi o Sr. Cleiton da comunicação, inclusive queria falar com ele sobre as 2 linhas de ônibus que não estão passando, desviando o caminho, de qualquer forma vou fazer a matéria. O Sr. Alex comenta que com relação as linhas de ônibus, fizemos duas reuniões com o CET, CONSEG e SPTRANS e a ultima foi terça-feira e recebemos nesta tarde a informação da SPTRANS que as linhas voltaram a circular normalmente a partir da segunda feira. Fizemos um acordo com a comunidade, com CONSEG, SUBPREFEITURA, CET, POLICIA MILITAR, DEFESA CIVIL. O que gerou todo este conflito foi um abaixo assinado feito por algumas pessoas da comunidade que acabaram complicando mais ainda a circulação. A interpretação deste documento foi feita de forma equivocada disse que a SUBPREFEITURA vai avaliar todo o asfalto onde circulam as linhas e como o Sr. Rodrigues comentou depende um pouco mais do tempo, mas serão feito o recapeamento e será feito um grande trabalho no itinerário dos ônibus 5 – Sr. Carlos - Na altura da Av. Ushikichi Kamiya, altura do número 1.000 está virando um ponto de descarte, a calçada está com muito entulho, atrapalhando a circulação dos pedestres. Na última reunião passei esta demanda para o Sr. Pedro no dia seguinte foi tudo retirado e agora novamente está a mesma situação. O Sr. Dogivaldo diz que neste local existe uma placa proibitiva, inibe um pouco a população, mas é uma questão cultural. A Sra. Marina diz que seria importante conversar com os comerciantes para a conscientização visando o cuidado para não prejudicar seus clientes. O Sr. Rodrigues diz que tudo isso é uma questão de conscientização da comunidade local. O Sr. Silvio pergunta ao Sr. Rodrigues se ele conhece o Sr. Alexandre que é coordenador do SPLimpa, quem cuida é uma pessoa chamada Ana? O Sr. Rodrigues informa que deve conhecer pessoalmente, mas o nome não se recorda. A Sra. Teresinha do Jd. Fontalis, está observando muitas demandas de calçadas. Teve um acidente na av. Ushikichi Kamiya com o cruzamento com a rua 25 de março, sobre uma calçada e muro, que foi feito pela subprefeitura na época, porém devido o acidente nem a subprefeitura e nem a sambaiba não refez o muro, que vem causando muitas infiltrações, vários acidentes e também um ponto viciado de descarte de moradores e lojistas. Gostaria de saber como é possível ajudar para a solução desta situação? O CPM JT vai repassar para a subprefeitura através do Sr. Rodrigues. O Sr. Dogivaldo pergunta se existe mais alguma demanda. Como não houve, passa a palavra para o Sr. Rodrigues que comenta para o Sr. Alex afirmando que ele (Alex) estava com razão quando informou que o CPM não tem Presidente. O Sr. Rodrigues pede desculpas por ter passado informação errada. Com relação aos crachás informa que a responsabilidade da confecção está com a Casa Civil e que a secretaria abriu um SEI de nº 6010.2020/0003860-1. e como ainda estamos em período de pandemia sem possibilidade de visitas acredito que não houve urgência para confecção. Com relação a Sala para o CPM ainda não foi efetivada por conta também da pandemia para que não haja atendimento. O Sr. Rodrigues solicita que seja encaminhada todas as demandas que ainda não foram resolvidas para que possamos avaliar e dar um retorno. A Sra. Marina sugere fazer uma reunião extraordinária para tratar este assunto das demandas. O Sr. Rodrigues comenta que é o colegiado quem decide sobre a reunião. O Sr. Rodrigues informa que haverá no dia 09/12 reunião do PCO. O Sr. Dogivaldo passa a palavra para o Sr. Irineu. Primeiramente agradecer ao

Sr. Aléx pelo envio da planilha do controle de faltas que já constam as faltas do primeiro semestre e o envio das atas referente ao primeiro semestre. Com relação ao total de faltas, a única conselheira que tem de três faltas é a Sra. Marina e que de acordo com a portaria o colegiado tem que votar sobre a permanência dela como conselheira. O Sr. Silvio pede novamente explicação do conceito das faltas. A Sra. Marina solicita a confirmação dos dias das faltas. O Sr. Hélio comenta que teve dificuldades de localizar as atas das reuniões do CPM no site da subprefeitura. O Sr. Rodrigues informa que as atas foram publicadas no Diário Oficial e não sabe se existe a necessidade de estar postando no site, mas vai verificar, se tiver que se ser colocada será feito. O Sr. Alex comenta parabeniza o Sr. Rodrigues e o Sr. Irineu, em relação as faltas da Sra. Marina antes de agosto, deve apresentar uma justificativa da falta de 01/10 e a partir de agosto começa a valer. O Sr. Paulo diz que gostaria de dar sua opinião mais branda, tudo que for a partir deste momento seria zerada porque não é justo fazer com a Lane e não fazer com a Marina. A Sra. Aytalane como foi citada várias vezes pede a palavra, dizendo como é a primeira vez no conselho e teve que fazer uma cirurgia que me afastei em função do repouso, informei o coordenador e acho que três faltas são poucas para o período de dois anos de mandato. Também comenta que a Sra. Marina é importante para este conselho e não deve perder seu mandato. O Sr. Irineu, lembra que as faltas estão sendo consideradas apenas a partir de do mês de agosto. O Sr. Paulo diz que se for a partir de agosto não se resolve. Somos voluntários, temos que ser uma equipe, um substituindo o outro quando necessário. O Sr. Alex, disse que tudo que foi comentado nas falas está no regimento interno. O Sr. Paulo diz que o regimento interno temos que usar o consenso e o bom senso. O Sr. Irineu então diz precisamos votar a favor de zerar todas as faltas ou considerar apenas a partir de agosto? Vamos iniciar a votação: Zerar todas a faltas - Sr. Dogivaldo - Sra. Aytalane - Sr. Paulo - Sra. Marina Não votaram - Sr. Nielson - Sra. Catarina - Sr. Carlos – Abstenção Zerar falta a partir de agosto - Sr. Irineu - Sr. Aléx - Sr. Silvio O resultado da votação foi por zerar todos as faltas, ou seja, será computadas faltas a partir de 2021. O Sr. Irineu informa que a confecção da ata de novembro esta atrasada tendo em vista a disponibilidade de tempo em função de trabalho, mas que em breve será concluída. O último item da pauta é sobre a primeira reunião do ano de 2021 se será em janeiro ou fevereiro e coloca o tema em votação. Por unanimidade todos os conselheiros votaram que a primeira reunião será no mês de fevereiro de 2021. Inclusive para a votação do novo coordenador e secretário. O Sr. Dogivaldo comenta para o Sr. Rodrigues que independente da reunião ser somente em fevereiro, se houver demanda vai passar para subprefeitura. O Sr. Aléx pergunta para o coordenador onde se encontra os documentos do conselho. O Sr. Dogivaldo responde que estão em seu poder. O Sr. Dogivaldo comenta sobre a questão da volta do Sr. Nelson para o Sr. Rodrigues. O Sr. Rodrigues responde que na opinião pessoal dele e de acordo com a Portaria é impossível a volta do Sr. Nelson. O Sr. Aléx lembra que em 2018 o Sr. Dogivaldo, o Sr. Paulo, a Sra. Carmen, Sr. Nielson mudaram o regimento interno dando a possibilidade de retorno, porque o Sr. Nelson foi candidato. Na reunião extraordinária que ocorreu em 13 de agosto de 2020 teve-se a oportunidade de mudar o Regimento Interno, porém não o fizeram. A Sra. Carmen informa que não lembra de ter votado à alteração em 2018, relatada pelo Sr. Aléx. O Sr. Dogivaldo lembra que votou, porém, a situação era outra e não tinha portaria. O Sr. Rodrigues sugere que este assunto deva ser retomado na reunião de fevereiro para ser debatido. A Sra. Marina antes do encerramento pergunta se a demanda do escadão pode enviar as fotos por e-mail ou pela WhatsApp? O Sr. Rodrigues lembra que o importante é o número do protocolo. O Sr. Dogivaldo agradece a todos pelo empenho e participação e que todos tenham boas festas. O Sr. Rodrigues em nome do subprefeito Sr. Rodrigo agradece a todos pela participação e pede desculpa se fiz uma fala agressiva, comete-se erros e também que o objetivo principal é que todos tenhamos a preocupação com o munícipe e que Deus nos permita que tudo seja diferente no próximo ano. Lembramos que esta reunião está sendo gravada e que em breve enviaremos a gravação. A reunião foi encerrada as 21h20. Esta ata foi confeccionada por Irineu de Castro, secretário do Conselho Participativo Municipal Jaçanã/Tremembé.